## Tournoi international de Linz 2018 Les cadets au top



La délégation Alpes-Maritimes/PACA composée d'Evan TELO et Ylane BATIX a réussi de belles performances au tournoi international autrichien de Linz en remportant 3 podiums.

En compétition par équipe, la formation termine à la 3<sup>ème</sup> place sur 48 équipes (7 victoires et 1 défaite).



**Podium Equipes Cadets** 

En individuel, Evan remporte le tableau et Ylane termine à la 3<sup>ème</sup> place.



**Podium Individuel Cadets** 

Bravo à cette formation et un remerciement au coach Quentin SCAGLIA.